

Der Schützenverein Großmoor präsentierte sich bei den Kreismeisterschaften sehr stark!



Am 23. und 24. März 2018 fanden auf der Schießsportanlage des Schützenvereins Wieckenberg die Kreismeisterschaften im Anschlag „Luftgewehr-Auflage“ statt. Die Schützendamen und -herren ab der Altersklasse lieferten sich auch in diesem Jahr wieder einen spannenden Kampf und die begehrten Kreismeistertitel.

Auch der Schützenverein Großmoor startete mit einigen Schützen und erzielte sehr erwähnenswerte Plätze.

Margrit Gerloff wurde bei den Seniorinnen 3 in diesem Jahr Kreismeister mit 310,0 Ring. Wolfgang Grube startete bei den Senioren 3 und wollte Margrit in nichts nachstehen. Auch er holte sich den Kreismeistertitel mit 311,3 Ring.

Als Mannschaft bei den Senioren 0 starteten Maren und Michael Ritze mit Birgit Smid. Sie errungen in ihrem ersten Wettkampf im Kreis gleich den 3. Platz als Mannschaft mit 908,3 Ringe. Maren legte dann noch einen drauf und wurde Vizekreismeisterin mit 311,3 Ring.

Der Vorstand und die Mitglieder gratulieren den genannten Schützen auf diesem Wege ganz herzlich zu den gelungenen Erfolgen. Weiter so!!!

Text: B. Smid

